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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 4 SETTEMBRE 2024 

 

 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento del Presidente, approva il testo del 

verbale della seduta del 4 settembre 2024, mentre soprassiede a licenziare il testo del verbale della 

seduta successiva del 24 settembre. 

[del. 1] 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Il Presidente riferisce che il 2 c.m. si è insediata la Commissione giudicatrice per 

l’esame degli elaborati relativi al Concorso giornalistico e letterario promosso dal CONS. 

Rende noto che il bando è stato aperto, in questa seconda edizione, indistintamente a 

tutti e non solo ai sammarinesi e prevede una speciale classifica riservata agli studenti, registrando 

un’adesione complessiva di 40 partecipanti, risultato che è andato oltre le più rosee aspettative della 

vigilia. 

Prosegue comunicando che è giunta la sentenza resa dal Commissario della Legge 

Isabella PASINI con la quale respinge il ricorso amministrativo della FSGC in quanto inammissibile e 

comunque infondato. L’Avvocatura di Stato ha chiarito, infatti, con una nota accompagnatoria che la 

sentenza ha qualificato l'atto impugnato come di contenuto normativo regolamentare e come tale 

avente efficacia generale. 

Il Comitato Esecutivo, preso atto della sentenza in cui il Regolamento sui criteri di 

erogazione dei contributi alle Federazioni non può essere oggetto di autonoma impugnazione, 

stabilisce di inviarne copia al Consiglio Nazionale per opportuna informazione. [del. 2] 

Il Presidente informa che è giunta una nota da parte di alcuni genitori degli allievi 

della pallacanestro, inviata alle Segreterie di Stato allo Sport e alla Pubblica Istruzione e per 

conoscenza al CONS, che frequentano la Palestra Umberto Briganti di Fonte dell’Ovo. Si lamentano 

dell’assenza di personale dedicato (custode) e delle inadeguate condizioni di pulizia degli ambienti. 

Il Segretario Generale espone le proprie osservazioni, ricordando che la struttura 

viene condivisa con la scuola superiore per tutte le lezioni del mattino e che scuola e CONS 

provvedono alla pulizia degli ambienti rispettivamente utilizzati, il CONS mediante l’ausilio di 

un’impresa di pulizia esterna, ingaggiata da metà settembre 2024 in considerazione dell’assenza della 

custode per malattia prolungata, mentre la scuola s’impegna a lasciare gli ambienti puliti al termine 

delle lezioni, prima dell’avvio dell’attività della FSP. L’Ufficio Tecnico CONS si confronta sovente 

con la scuola per i disservizi e si adopera per risolvere le problematiche. Non risulta giunta al CONS 

alcuna segnalazione nel giorno citato ed evidenzia come sarebbe stato immediatamente rilevato dai 

bidelli della scuola qualora l’impresa di pulizia non fosse intervenuta al mattino per le pulizie. 

Al termine del riferimento sul disservizio occorso il 25 settembre, il Presidente 

invita a implementare la sorveglianza sulle condizioni di pulizia e lo stato generale dei locali, ritenendo 

non opportuno in questa fase ripristinare la figura di un custode permanente, anche in considerazione 

del fatto che si è in attesa dell’esito della gara di appalto triennale indetta dall’Ufficio 

Approvvigionamenti della PA in cui è stato richiesto dal CONS tra i vari lotti anche il servizio di 

pulizia della Palestra Briganti, al fine di garantire efficienza e continuità del servizio a partire dal 1° 

dicembre 2024. La FSP dovrà continuare a curare la sorveglianza a propria tutela e sicurezza al 

termine delle sue attività alle medesime condizioni in uso nelle palestre scolastiche, come da procedura 

già in atto da tempo. 

Il Comitato Esecutivo concorda e, nell’auspicare un maggior utilizzo di sistemi di 

domotica per facilitare il controllo e la sorveglianza a distanza degli impianti sportivi, pur nella 

consapevolezza degli ingenti investimenti necessari e che non sono alla portata con le attuali risorse 

del CONS, invita l’Ufficio a voler segnalare alle Autorità competenti le problematiche della Palestra 

utilizzata anche dalla Scuola e resta in attesa dell’esito della menzionata gara di appalto per servizi di 

pulizia triennali in merito ai quali, nella seduta del 28 agosto 2024 con delibera n. 5, aveva approvato i 

nuovi lotti di servizi di pulizia negli impianti utilizzati dal CONS 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Invita chi di competenza a destinare le risorse necessarie per risolvere adeguatamente 

e definitivamente il fenomeno e alla Segreteria Generale di redigere un puntuale riferimento alle 

Segreterie di Stato destinatarie della segnalazione pervenuta. [del. 3] 

Il Segretario Generale informa che il Congresso di Stato ha disposto le condizioni 

per l’organizzazione di Giochiamo allo Sport 2024-2025, come da delibera n. 17 del settembre 2024, 

ovvero che per la costituzione di ciascun gruppo sarà richiesta un’adesione minima di 10 alunni 

avviando le attività dal mese di ottobre-novembre per concluderle a fine di maggio. Nello specificare 

che i gruppi saranno condotti dagli insegnanti di educazione fisica, fissa un contributo annuo di € 25 

per i gruppi con frequenza settimanale e di € 40 se con frequenza bisettimanale. 

A questo proposito comunica di aver inviato da prassi una richiesta a tutte le 

Federazioni come informativa sulle tariffe applicate dalle stesse per corsi e attività sportive a 

pagamento. Agli atti della seduta vengono depositati tutti i riscontri ricevuti dalla circolare con le 

specifiche delle iniziative svolte negli impianti sportivi statali e/o nelle strutture affidate in gestione al 

CONS e che sono stati trasmessi, come previsto per legge, alla Segreteria di Stato allo Sport. 

Informa, inoltre, dell’approvazione da parte del Congresso di Stato, con delibera n. 5 

del 27 settembre 2024, della composizione della delegazione sammarinese alla 18ª Conferenza dei 

Ministri responsabili per lo Sport del Consiglio d'Europa, in Portogallo dall’8 al 10 ottobre 2024, che 

prevede la partecipazione, oltre al Segretario di Stato per lo Sport Rossano FABBRI, del Capo 

Delegazione Greta COLA, un rappresentante sammarinese presso l’EPAS, l’atleta Francesco 

SANSOVINI impegnato a rappresentare una prospettiva giovanile nelle politiche sportive e il 

Segretario Generale del CONS. 

Il Relatore comunica che è giunta dalla Segreteria di Stato agli Affari Interni una 

richiesta al CONS, per quanto di competenza, in merito a un’interrogazione parlamentare presentata 

dal gruppo consiliare Domani Motus Liberi per chiarimenti sull’avvio di rapporti di lavoro subordinato 

in tutto il Settore Pubblico Allargato avvenuti dopo lo scioglimento del Consiglio Grande e Generale, 

decretato il 20 marzo 2024. 

Per quanto concerne L’Ente, riferisce che la dipendente Anna Lisa CIAVATTA ha 

preso servizio il 22 aprile 2024 essendo stata assunta a tempo indeterminato a seguito di regolare 

procedura concorsuale, come da nota del CONS in data 19 dicembre 2023 inviata alla DGFP. 

Il Segretario Generale termina il comma comunicazioni relazionando sulla recente 

partecipazione al Seminario dell’EOC.  

Nel prendere atto dei successi ottenuti dagli atleti europei con oltre il 43 per cento 

delle medaglie disponibili, il seminario ha trattato in particolare le politiche sulla sostenibilità 

ambientale degli eventi, la parità di genere nel movimento sportivo sia a livello dirigenziale che 

agonistico, nonché l'impatto dell'intelligenza artificiale (IA) sul movimento olimpico in generale.  

Oltre agli aggiornamenti forniti dai vari organizzatori intervenuti sugli eventi sportivi 

del 2025, ovvero i Festival Olimpici della Gioventù Europea (EYOF) di Bakuriani (GEO) e di Skopje 

(NMK) 2025 e i Giochi dei Piccoli Stati d'Europa di Andorra, è stata sottolineata l’importanza 

dell'Intelligenza Artificiale, sistema in espansione in tutti i settori non solo sportivi, rilevando il fatto 

che molte organizzazioni sono ancora nella fase primordiale e non hanno piena conoscenza di tutte le 

potenzialità e opportunità offerte.  

I Comitati Olimpici Europei ritengono, a questo proposito, che le aree di maggior 

applicazione della IA si focalizzano principalmente sull'analisi e il miglioramento delle prestazioni 

agonistiche e l’implementazione dell'efficienza nelle operazioni. 
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Il Presidente, con il consenso dell’Esecutivo, invita i membri della Commissione 

Tecnica presenti alla seduta odierna a intervenire sugli argomenti di loro interesse, tra i quali la 

partecipazione agli EYOF invernali 2025 e la presentazione delle Linee Guida sui Progetti di Sviluppo 

Sportivo, anticipando il dibattimento e le deliberazioni dei comma MANIFESTAZIONI CONS e 

PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA. 

Prima di lasciare la parola alla Commissione Tecnica, rende noto che, a seguito di 

vari colloqui con il Presidente della FSSI, si è giunti condividere con la Federazione l’opportunità di 

partecipare agli EYOF invernali, ipotesi declinata in un primo tempo, per la concomitanza con i 

Campionati Mondiali in Austria. 

La Commissione Tecnica riferisce che gli EYOF a Bakuriani, si svolgeranno dal 4 al 

16 febbraio, ossia nelle stesse date dei Campionati Mondiali di Sci alpino a Saalbach. Tuttavia la 

Federazione Internazionale ha sostenuto la presenza di San Marino agli EYOF in Georgia e da qui il 

compromesso di partecipare alla manifestazione con la medesima squadra che parteciperà ai Mondiali, 

ovvero con tre atleti e un tecnico coadiuvati dal Capo Missione, minimizzando i costi di allenamento e 

trasporto e ottimizzando le risorse umane. 

Si apre un dibattito nel quale viene evidenziato come solitamente la partecipazione 

del CONS agli EYOF è limitata al miglior atleta per genere. Tuttavia, si comprendono le difficoltà 

logistiche della FSSI. Il Comitato Esecutivo si esprime, in via eccezionale, accordando la 

partecipazione allargata a tre atleti e limitando la partecipazione allo slalom gigante per proseguire 

nella trasferta in Austria come da gare a calendario dei Mondiali. 

Il Relatore riferisce che dovendo confermare l’iscrizione preliminare prima del 9 

ottobre, il Comitato Esecutivo è chiamato ad autorizzare l’anticipo e il pagamento del 50 per cento 

delle spese di vitto e soggiorno così stabiliti dal Comitato Organizzatore nell’ordine del 50 per cento 

pari a € 1.080 per persona per tutto il periodo (€ 5.400) e una cauzione in base alle presenza (€ 300), 

imputando il costo della partecipazione sul capitolo di bilancio pertinente del corrente esercizio. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento sulle condizioni economiche di 

partecipazione e preso atto della prima bozza di budget predisposta per gli EYOF di Bakuriani pari a € 

13.500 comprendente tutte le spese della trasferta, autorizza un impegno di spesa di pari importo da 

imputarsi sul capitolo 1129 “Partecipazione Festival Olimpico Europeo (EYOF)” previo storno interno 

di bilancio e per il medesimo importo dal capitolo 944 “Personale Salariato Multieventi”. 

[del. 4] 

Il Presidente invita la Commissione Tecnica a fornire un aggiornamento 

all’Esecutivo circa lo stato di preparazione e qualificazione degli atleti in vista dei Giochi dei Piccoli 

Stati di Andorra, con particolare attenzione alla partecipazione delle discipline di squadra, ricordando i 

termini d’iscrizione vincolanti fissati anticipatamente al 26 novembre prossimo, prima di passare 

all’illustrazione e approvazione delle Linee Guida dei Progetti di Sviluppo Sportivo oggetto del 

prossimo comma.  

La Commissione Tecnica illustra la situazione disciplina per disciplina e riferisce 

che tre squadre su quattro risultano in possesso dei requisiti per la partecipazione ai GSSE di Andorra 

in base ai criteri e minimi approvati quest’anno dal Consiglio Nazionale. 
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I membri della Commissione Tecnica Micol Rossini e Pier Marino Rosti, passano 

quindi a illustrare una panoramica sulle disposizioni definite per la presentazione dei PSS 2025 che 

rappresentano uno specifico supporto alle Federazioni per il raggiungimento di obiettivi sportivi chiari 

e di alto livello prestativo.  

Ribadiscono l’importanza di proseguire nel supporto agli atleti e alle squadre nella 

preparazione in vista degli obiettivi futuri più rilevanti, quali i GSSE di Andorra e gli EYOF di Skopje 

per il 2025, e per quanto riguarda il 2026 i Giochi Olimpici Invernali di Milano Cortina, i Giochi del 

Mediterraneo di Taranto e i Youth Olympic Games a Dakar. 

Nel relazionare dettagliatamente sulle discipline interessate ai Progetti di Sviluppo 

Sportivo, la Commissione Tecnica rammenta l’impegno a supportare un percorso di preparazione 

federale, condiviso dal CONS, che prevede di implementare ulteriormente l’assistenza dei potenziali 

atleti che potrebbero conseguire una qualificazione alle Olimpiadi, oppure partecipare attraverso una 

Invitation place.  

Oltre ai Giochi Olimpici, i PSS favoriranno la preparazione degli atleti o delle 

squadre che ambiscono a qualificarsi ai Giochi Europei, ai Mediterranean Beach Games e a tutte le 

manifestazioni assimilabili e di competenza del CONS. 

Il Comitato Esecutivo, dopo aver fornito suggerimenti per alcune definizioni 

indicate dal testo sottoposto dalla Commissione Tecnica, approva le Linee Guida così come concepite 

ed elaborate, invitando la struttura a volersi attivare per rispettare la tempistica indicata al fine di 

approvare, dal punto di vista economico, gli stanziamenti da destinare in vista della prossima stagione 

agonistica.  [del. 5] 

La Commissione Tecnica coglie l’occasione della discussione sui Progetti di 

Sviluppo Sportivo per aggiornare l’Esecutivo in merito all’opportunità concessa al judoka Ciro Bogary 

MASSINA sammarinese residente in Argentina, con la possibilità di finanziare alcune partecipazioni 

agonistiche per valutare le sue prestazioni internazionali a seguito del primo stanziamento autorizzato a 

inizio anno. 

Il Comitato Esecutivo preso atto del riferimento e della proposta posta agli atti della 

Commissione Tecnica, approva lo stanziamento di € 5.000 in favore della Federazione Judo per le 

attività inerenti all’atleta MASSINA utilizzando i residui degli impegni n. 333 (€ 900), n. 341 (€ 1500) 

e n. 337 (€ 1500) e con l’integrazione a differenza di € 1.500, da imputare sul capitolo 1062 

“Contributo specializzazione agonistica e progetti speciali”.  

Prende atto, inoltre del riferimento dell’Ufficio Sportivo in merito alla chiusura dei 

Progetti di Sviluppo assegnati ai judoka Paolo PERSOGLIA e Jessica ZANNONI. [del. 6] 

Prima di congedare la Commissione Tecnica, ringraziando della propria disponibilità 

a presenziare ai lavori odierni, il Vice Presidente aggiorna l’Esecutivo sul lavoro di rivisitazione del 

Protocollo dello Studente Atleta rivedendo le criticità della prima stesura sperimentale del 2024.  

Il Relatore coadiuvato da Pier Marino Rosti, componente della CT e membro CONS 

del Tavolo Scuola-Sport, riferisce che sono state precisate in maniera più esplicita e coerente con la 

realtà sammarinese, le condizioni richieste per accedere al Programma e in base allo status di Atleta di 

Alto Livello, prendendo spunto dalla definizione nella realtà italiana. 
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Se questa puntualizzazione dovesse lasciare fuori dal Progetto diversi studenti atleti, 

rende noto che è stato adottato un testo implementato del Codice di Autoregolamentazione della 

Scuola Superiore che permetterà agli studenti che affrontano le competizioni, di poter giustificare le 

proprie assenze e programmare in maniera ottimale verifiche e interrogazioni, in base ai vari 

appuntamenti sulla base dei Calendari sportivi che le Federazioni sportive saranno tenute a comunicare 

periodicamente ai docenti. 

Terminata l’esposizione del nuovo testo del Protocollo redatto e da sottoscrivere da 

parte del Presidente CONS e del Direttore di Dipartimento Istruzione e Cultura, il Comitato Esecutivo 

approva il testo sottoposto così emendato e autorizza il Presidente del CONS alla sua sottoscrizione 

che avverrà quanto prima e comunque entro la prossima settimana, in considerazione dei termini 

previsti dal documento che sono il 31 ottobre 2024 per la presentazione delle domande e il 15 

novembre successivo per la comunicazione dell’ammissione degli Studenti di Atleti di Alto Livello 

(SAAL) a beneficiare dei piani formativi previsti dalla Scuola. 

[del. 7] 

Viene data lettura di una nota della Federazione Attività Subacquee che, riguardo ai 

conteggi e criteri di calcolo del Contributo Ordinario 2024, eccepisce a proprio avviso la mancata 

applicazione di quanto indicato dal Gruppo di lavoro sull’elaborazione dei nuovi Criteri di calcolo del 

Contributo Ordinario alle Federazioni. 

Il Presidente ribadisce che il calcolo e la ripartizione del Contributo Ordinario sono 

stati approvati dal Consiglio Nazionale e quindi non è possibile acconsentire all’aggiornamento del 

contributo ordinario 2024. 

Tuttavia, invita il membro dell’Esecutivo Tomassini a voler sovrintendere al 

compendio delle osservazioni ricevute nel frattempo anche da altre Federazioni e a elaborare una 

proposta di aggiustamento che si limiti a termini tecnici-applicativi senza stravolgere la struttura dei 

parametri, in quanto il Consiglio Nazionale dovrà prendere atto di correttivi necessari dopo l’esame dei 

dati ricevuti ed elaborati nell’arco di un biennio, ricavando da essi gli elementi di valutazione per le 

modifiche che il prossimo Consiglio Nazionale vorrà apportare al Regolamento approvato nel 2023. 

Il Comitato Esecutivo concorda e demanda al Coordinatore del gruppo di lavoro di 

sottoporre le specifiche di applicazione all’attenzione del Comitato Esecutivo prima della formale 

adozione del Consiglio Nazionale di fine anno. 

[del. 8] 
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Viene data lettura del riferimento del Responsabile Tecnico del CONS, arch. 

Stanislav PATCHAMANOV circa la richiesta giunta all’Ufficio per il rilascio di parere obbligatorio 

per una variante in corso d’opera, nella costruzione di nuovo impianto sportivo Serravalle-B (CON 

10202 rilasciata in data 14 settembre 2018). 

Infatti, la Federazione Sammarinese Giuoco Calcio ha presentato, per tramite del 

proprio tecnico incaricato Ing. Paolo MONTAGNA, un progetto di variante in corso d’opera per la 

costruzione di un nuovo impianto sportivo riguardante il cantiere del Serravalle-B, ai fini 

dell'ottenimento del parere preventivo obbligatorio ai sensi della lettera d), comma 1), art. 8 della 

Legge n. 149/2015. 

In base all'esito dell'analisi della relazione del progettista e dei vari documenti 

allegati a seguito dei sopralluoghi effettuati e il coinvolgimento del membro dell’Esecutivo incaricato 

Emanuele Vannucci, il Responsabile Tecnico CONS invita il Comitato Esecutivo a voler esprimere 

parere favorevole, per quanto di competenza, puntualizzando alcune prescrizioni utili quali: 

- Stipulare per il nuovo fabbricato una polizza assicurativa fideiussoria di durata decennale a 

decorrere dalla data del collaudo o dalle verifiche tecniche favorevoli e comprendente, oltre i 

rischi derivanti da gravi difetti costruttivi anche quelli inerenti alle strutture portanti e le 

impermeabilizzazioni, secondo quanto previsto agli art. 38, 39 e 40 del Decreto 20 gennaio 

2000 n. 10. 

- Consentire l'accesso e la fruibilità permanente del parcheggio sotterraneo da parte del CONS e 

delle FSN per l'utenza del Multieventi, in analogia a tutti i parcheggi dell'area, allo scopo di 

alleviare la carenza dei parcheggi in concomitanza di eventi sportivi nel Centro Sportivo di 

Serravalle. 

- Assicurare il funzionamento dell'impianto di convogliamento e recupero delle acque piovane. 

- Dotare la struttura di tutte le predisposizioni necessarie per favorire la futura installazione di 

impianti di videosorveglianza, antincendio e diffusione audio. 

- Prevedere facile accesso per la manutenzione del manto di copertura della lattoneria e degli 

eventuali impianti installati. 

Nel fornire ulteriori e minori predisposizioni, il Responsabile Tecnico rinvia a quanto 

previsto nella convenzione in essere sulla gestione delegata degli impianti in merito alla manutenzione 

ordinaria, straordinaria e l’utilizzo condiviso dell’opera da parte di soggetti diversi dalla FSGC.  

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento integrativo del membro Vannucci, 

preso atto delle relazioni descrittive e delle tavole grafiche allegate e depositate con la richiesta, 

esprime parere favorevole per quanto di competenza ai fini del rilascio del parere previsto ai sensi di 

legge (ex art. 8, lettera d), comma 1) della Legge 30 settembre 2015 n. 149). 

[del. 9] 
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Il Segretario Generale riferisce di un contatto telefonico avuto con un Responsabile 

della Cooperativa Allevatori Sammarinesi che, a fronte di una recente delibera del Congresso di Stato 

n. 43 del 21 dicembre 2023 a integrazione di altra precedente delibera, ha informato il relatore circa la 

nuova assegnazione del fabbricato in località Gaviano alla stessa Cooperativa da riservarsi alla 

quarantena del bestiame e in parte corrispondente alla porzione dell’immobile già assegnato al CONS 

da destinarsi a sede del Centro Ippico afferente alla Federazione Ippica Sammarinese, come da delibera 

n. 27 del 18 febbraio 2019. 

Stante così la nuova assegnazione, viene richiesta al CONS la rimozione del 

materiale e di tutte le attrezzature depositate presso la struttura di Gaviano. 

A seguito di un rapido confronto con il Presidente FIS, non avvertito della nuova 

assegnazione da parte del Congresso di Stato, riferisce che lo stesso avrebbe chiesto un sollecito 

appuntamento con il Segretario di Stato al Territorio e Ambiente per appurare la reale situazione e la 

finale destinazione d’uso dell’area, anche in considerazione degli impegni finanziari già destinati e 

spesi per la progettazione del nuovo Centri Ippico federale. 

Il Presidente, sorpreso dalla situazione venutasi a creare con la recente assegnazione 

del fabbricato senza peraltro aver informato né il CONS né la FIS al proposito, riferisce che qualora si 

dovesse procedere alla rimozione dei box e del tendostruttura del Centro Ippico depositati a seguito 

della rimozione sollecitata dal Segretario di Stato allo Sport nel 2017 dal Centro Ippico di Pennarossa, 

invita il Comitato Esecutivo a voler prendere in considerazione l’opportunità e per tramite della stessa 

FIS la vendita delle strutture depositate non disponendo di altri spazi idonei nei magazzini del CONS. 

Il Comitato Esecutivo concorda sulla proposta e prima di deliberare in merito, 

sollecita un aggiornamento interpellando la FIS e la Segreteria di Stato al Territorio al riguardo. 

Viene data lettura di una nota della Federazione Atletica Leggera con la quale avanza 

richiesta di poter incaricare un proprio collaboratore, all’interno della FSAL, che si occupi della 

manutenzione e sistemazione delle aree e attrezzature utilizzate dagli atleti nel pistino coperto e nello 

Stadio di Serravalle. 

Sentito il riferimento del Presidente, il Comitato Esecutivo ritiene opportuno 

affrontare la proposta di riconoscimento di un eventuale un contributo alla Federazione da parte del 

Comitato Olimpico nell’ambito della rivisitazione delle condizioni di gestione di tutti gli impianti 

sportivi, qualora trattasi di una richiesta estemporanea e non con carattere di continuità. 

Si rinvia, pertanto, la deliberazione a una successiva seduta. 

Viene data lettura di una nota della Protezione Civile riguardo l’utilizzo e le 

limitazioni in essere all’accesso degli spogliatoi del campo sportivo di Montegiardino. 

Il Comitato Esecutivo, nell’evidenziare i termini prolungati dell’interdizione del 

fabbricato, prende atto delle nuove disposizioni impartite in merito alla struttura. 

Viene data lettura di un’ulteriore nota giunta sempre dalla Protezione Civile e inviata 

alla Segreteria di Stato al Territorio e Ambiente, alla Federazione Pesca Sportiva e al CONS con 

oggetto “Pericolosità area lago di Faetano”.  
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Nella nota si riferisce in merito al sopralluogo effettuato su richiesta della Segreteria 

di Stato al Territorio e Ambiente in data 20 settembre u.s. dai tecnici della Protezione Civile e 

dell'AASLP al fine di valutare la sicurezza del lago e la fruibilità dello stesso da parte del pubblico.  

Nel riferimento viene dato esito della verifica in cui è stata rilevata l’erosione e 

conseguente franamento del terreno e formazione di cavità a ridosso della sponda stessa, come da 

situazione già nota e conseguente le ultime abbondanti piogge. 

Pertanto, la Protezione Civile, per quanto attiene un’eventuale pericolosità dell'area e 

la sicurezza della stessa, ritiene doveroso segnalare le zone dove sono presenti le cavità e dispone di 

inibire l'accesso all'area attorno al Lago ai liberi fruitori, pur permettendo alcune attività federali quali 

gare e allenamenti, limitando la partecipazione a un massimo di 15 persone contemporaneamente e 

assicurando la presenza di personale della FSPS durante le attività. 

Il Presidente riferisce di aver già incontrato a più riprese il Presidente Federale 

Bruno ZATTINI informando sulla disponibilità del CONS di integrare, se del caso, i fondi necessari 

per mettere ulteriormente in sicurezza l’area adiacente alla sponda del bacino, consentendo il 

perseguimento di un minimo di attività federali, nel limite delle proprie prerogative di spesa 

consentitogli, ovvero fino alla concorrenza di € 5.000. 

Il Comitato Esecutivo concorda con l’iniziativa proposta a favore dell’impianto. 

[del. 10] 
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Il Segretario Generale in esito della gara d’appalto n. 10/2024 indetta tramite 

trattativa privata per l’affidamento dei servizi assicurativi del CONS, riferisce che, come risulta dal 

verbale di esame in data 27 settembre 2024, l’unica offerta giunta dalle Compagnie Assicurative è 

quella della UNIPOLSAI ASSICURAZIONI S.p.A. 

Informa pertanto che nella seduta successiva sarà presentata all’Esecutivo la pratica 

amministrativa per l’approvazione e gli impegni di spesa dei relativi importi sui capitoli di spesa 

pertinenti. 

 

Viene data lettura della nota prot. 3306 

 

Oggetto: autorizzazione spesa a ratifica integrazione spesa luci emergenza piscina Tavolucci 

 

 

Viste le precedenti delibere del Comitato Esecutivo n. 27 del 29 dicembre 2024 e n. 

6 del 4 giugno 2024, a seguito della gara di appalto n. 2/2024 prot. n. 0964 il cui esito è indicato 

nella delibera di aggiudicazione n. 2077 del 27 maggio 2024, si chiede di autorizzare a ratifica 

l’ulteriore spesa di euro 1.432,73, che si è resa necessaria in corso d’opera per l’emersione del 

danneggiamento di un maggior numero di componenti interni rispetto a quelli definiti in sede di 

gara, aumentando l’impegno n. 778 di tale importo sul cap. 840 “Piscina” a integrazione della 

spesa già precedentemente autorizzata per € 7.163,66, per un totale di € 8.244,58. 

Si precisa che la variazione richiesta rientra a quanto disposto dall’art. 37 del D.D. 

n.26/2015 e s.m.i. 

Distinti saluti. 

Allegati: 
 
- Lettera Settore Tecnico Prot. n. T5-3248 
- Scambio note commerciali 

 
 
F.to il Responsabile U.O. 
Nicoletta Corbelli 
 
 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento autorizza l’ulteriore spesa di € 1.432,73 

per un aumento dei componenti elettrici da sostituire, integrando l’impegno di spesa precedente in 

favore della ditta ELTEK S.r.l. come richiesto dall’Ufficio. 

[del. 11] 
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Viene data lettura della nota prot. 3368 

 

 

Oggetto: autorizzazione di spesa per servizio di ripristino delle linee di A/R termoventilanti presso il 
bocciodromo di Acquaviva 

 

Con la presente si sottopone la delibera di aggiudicazione Prot. n.3367 e si richiede 

l'autorizzazione di spesa per € 7.850,00 in favore dell’impresa SM Impianti S.r.l per il ripristino 

delle linee di A/R termo ventilanti presso il bocciodromo di Acquaviva, il cui costo verrà imputato 

sul capitolo di spesa 890 “Bocciodromi”, previo storno interno di Bilancio di € 7.000,00 dal Cap. 

944 “Personale Salariato Multieventi” al Cap. 890 “Bocciodromi”. 

Si resta a disposizione per eventuali chiarimenti. 

Distinti saluti. 

 

Allegati: 
 
- Delibera di aggiudicazione 
- Preventivo di spesa 

 
 

F.to il Responsabile U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 
 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento e vista l’urgenza dell’intervento da 

effettuare presso il Bocciodromo di Acquaviva, autorizza la spesa di € 7.850 e lo storno interno di 

bilancio per il ripristino delle linee A/R termo ventilanti come richiesto dall’Ufficio.  

[del. 12] 
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Viene data lettura della nota prot. 3369 

 

 

Oggetto: budget di spesa rivista Panorama Sport 2024  

 

Con la presente s’intende sottoporre a codesto Comitato Esecutivo la 

previsione di spesa per la realizzazione della rivista Panorama Sport che include il costo per il 

disciplinare d’incarico per realizzazione grafica, in attesa del parere preventivo del Congresso di 

Stato.  

Fornitura Fornitore Spesa prevista Procedimento di gara 

stampa rivista 
(500 copie) 

In attesa di esito 
gara d'appalto  

5.000,00 € 
trattativa in corso con almeno tre 
imprese (scadenza prevista 09.10.24) 

traduzione testi 
in inglese 

Versus S.r.l. 1.440,00 € 
trattativa diretta espletata con una sola 
impresa 

Impaginazione 
grafica 

Professionista 
Massimo MECA  

2.300,00 € 
disciplinare d’incarico (in attesa di 
parere favorevole del Congresso di 
Stato) 

Totale stima costi 8.740,00 €   

somma disponibile a bilancio da 
impegnare 

8.800,00 €   

 
 

Si richiede pertanto di autorizzare la spesa di € 8.800,00 sul capitolo 770 

“Spese per rivista e notiziario”. 

Distinti saluti. 

F.to il Responsabile U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva la spesa complessiva di € 8.800 da imputarsi sul 

capitolo di spesa 770, autorizzando le spese indicate per la realizzazione del numero annuale di 

Panorama Sport 2024 come proposto dall’Ufficio. 

[del. 13] 
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Vengono sottoposte all’attenzione del Comitato Esecutivo richieste di cambio 

destinazione d’uso e di contributo per manifestazioni aggiuntive parte delle Federazioni.  

Nello specifico: 

 

ROLLER SPORTS 

La Federazione Roller Sports avanza una richiesta di cambio di destinazione d’uso di 

un contributo straordinario, in sostituzione della gara “Busto Hero Battle” inserita nel programma dei 

contributi straordinari” che si terrà in ottobre, con la competizione “Quixote World Cup”, che si 

svolgerà in Spagna dal 25 al 27 ottobre 2024.  

Tale variazione non comporta alcun aumento di spesa, fermo restando il contributo 

già assegnato di € 900. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il parere favorevole della Commissione Tecnica, 

autorizza il cambio di destinazione del Contributo straordinario come richiesto dalla Federazione 

Roller Sports, senza apportare variazioni allo stanziamento iniziale deliberato.  

[del. 14] 

 

BILIARDO SPORTIVO 

La Federazione Biliardo formula una richiesta di parziale finanziamento, per conto 

della propria affiliata “Associazione Veterani Sportivi Sammarinesi” per l’organizzazione della 

manifestazione svoltesi a San Marino il 31 agosto scorso. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e trattandosi di un evento promozionale, 

autorizza la concessione di un contributo straordinario per l’organizzazione dell’evento pari a € 500, 

organizzato dall’A.N.Ve.S.S. per l’evento sportivo sullo Stradone in San Marino Città e da riconoscersi 

alla Federazione Sammarinese Biliardo Sportivo, imputando il relativo importo sul capitolo € 500 

capitolo 1063 “Contributo alle federazioni per organizzazione manifestazioni nazionali” del corrente 

esercizio.  

[del. 15] 

 

Vengono esaminate altre due istanze, una della Federazione Attività Subacquee e una 

della Federazione Pallacanestro, la cui deliberazione viene sospesa in attesa di ulteriori elementi di 

valutazione da parte della Commissione Tecnica e dall’Ufficio Sportivo. 
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Prima di terminare i lavori, il membro Luciano Scarponi, nominato Coordinatore del 

Gruppo di lavoro per la gestione degli impianti sportivi istituito dal Consiglio Nazionale nella sua 

ultima assemblea, informa di aver concordato con il Referente della Segreteria di Stato allo Sport la 

data di convocazione dei lavori per lunedì 28 ottobre prossimo. 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 21:25. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna – 

 


